
智行理财网
格力电器今日股市？格力电器今日股市走势

格力电器会成为第二个乐视网，变雷股吗

很肯定的告诉你不会哦！

从目前的走势来看，格力只是处于股价过高的正常下跌和回调，这是一个释放风险
和预防风险的很好走势，只有不断上涨才会导致泡沫和危机！

而乐视网是已经出现了危机，股价目前处于自救和止跌阶段！所以两者性质完全不
同！

从消息面和公司情况来看

两者都是好公司，但是乐视网出现了资金的断裂所以造成了股价的暴跌！而格力电
器是因为消息面上的原因，导致了市场预期不达标，才造成了股价下跌，其次还有
就是前期涨太高了，但是资金面上，格力电器还是掌控的不错的，所以股价的下跌
是合情合理的，不是危机所造成的！两者不同！

业绩和资金

从两家公司的业绩报表来看，格力的业绩报表明显是处于蒸蒸日上的结构，就算未
来股价有大幅度的调整，他们也有足够多的现金流来支撑和掌控局面！

而乐视网的业绩则是面临着严重的亏损，在没有支撑股价的能力之下，还会引发一
系列的布局项目资金缺乏断裂，这是一个恶性循环！

股票形态上的区别

从两者的股票形态上来看，乐视网明显是由于公司出了问题导致股价连续一字跌停
，造成了许多大的基金公司，机构无法出逃，面临着清盘的风险，而公司股东的质
押也面临着严重的问题！所以对于乐视网来说，他们必须先救股价，在救项目，这
都是需要资金支撑的，所以危机一直没有解除！大量的天量成交量，股价却没有得
到反转，说明了出逃资金还是很大！

而格力电器则不同了，首先格力没有连续的一字跌停，所以对于格力来说没有造成
股价上的风险，机构是有序撤退的，这是市场的一种正常现象和方式，不会影响到
股价和庄家本身！

所以我给出的结论是格力电器不会成为第二个乐视网，更不会成为雷股！但是目前
的格力已经不值得买入，至少目前没有机会，因为涨太高了，需要下跌和回调，并
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且未来如果有行情，也得等待机构吸筹和洗盘完毕才行，这个过程会非常长！

希望我的回答能帮助到你，打字很辛苦记得点个赞！！加一波关注，带你读懂主力
真正的意图！我是股市里的长线价值投资者:张大仙!

格力电器董秘望靖东回应百分之15股权转让，你怎么看

谢谢邀请。

格力电器董秘望靖东回应百分之15股权转让，可能导致公司控股股东和实际控制
人变更。

对此，我的感想如下：

1、格力股份比例大幅下降，对公司日常经营影响并不大。可以发现1991年以来，
格力由于经销商权益和管理层股权激励的约束，多次进行股权转让，包括2006年的
股权分置、2007年的股权转让、2009年的股权激励等。加上公开市场交易，格力
的持股比例已从创立之初的60%降至18.22%，此外，控股股东的转让价格预计不
低于每股45.67元，价格比较合适。。

2、家电行业，是国内具备全球竞争力的一个典型产业，目前也具备了良好的组织
结构和激励体系。格力作为国内空调行业的领头羊。目前，核心管理层仅占1%左
右。其中，董明珠仅持有0.74%。虽然有诸如人才公寓项目、逆势加薪等非股权激
励方式，但激励范围有限，难以充分激发核心管理层的积极性。因此，此次控股股
东股份转让，有利于改变这种情况。

3、虽然格力15%股份的最终受让方还没明确。但如受让方参与管理层混合转型，
预计公司未来的激励制度和股东回报方式将更加灵活。此外，混合改革方案可以解
决格力内部的长期治理问题，稳定公司的管理层更替和业务预期，进而提高公司的
市场化管理活力。

综上，这次格力电器转让15%的股权，利远大于弊。

每天都会给大家分享有关投资理财心得，希望我的回答能够对大家带来帮助。股市
利好太多，欢迎关注微头条（每日一股），免费交流，希望和大家能成为朋友。

股市下跌怎么没有声音

为什么要有声音？七月过半，大概走了十天的“牛市”。然后从上周四开始，严查
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配资、社保基金减持、大基金减持、银保监严查违规资金、央媒灵魂拷问“茅台”
，这一系列手段下来之后终于迎来了三连阴，不偷笑就不错了，还发声？

2015年股灾初期有过发声，着急头部证券公司救市，号召国家队入场救市，承诺
不减持，这是下跌之后的发声。随后呢，短暂反弹之后又是千股跌停。

任何一个成熟的股市政策手段与行政手段都是很少出手干预的，至于为什么，成熟
的股市规则制度都已完善，有了自身的完整运行规律，监管部门起的只是监管作用
，绝不会即当裁判又当队员。

我记得应该是去年年初时候的那一波上涨，最主要的原因是当时管理层发生，将减
少市场干预，让市场回归到正常走势。在此之前个股上涨也是频频收到各种问询，
导致机构也好主力也好都不能放开交易。当时这种发声过后，市场迎来了近三个多
月的上涨，随后由于贸易战等原因在次回落。

在看今年，各种问询函层出不穷导致上市公司做出任何决策都需小心翼翼，虽然说
本意是处于保护投资者，但是投资者需要的是完善的制度，如果制度完善，上市公
司即使造假也好、损害中小投资者利益也好，在违法的同时必然会想到违法的代价
。然而在制度不完善的同时盲目的干预市场正常走势，能够想到的最终结果依然是
和以前一样，牛转熊而已。

格力电器分红后多久可以卖出

分红后可以随时卖出，没有明确的时间限制。因为分红是公司将利润以股息的形式
分配给股东，股权并没有直接变动，所以持股时间不会影响分红，也不会影响卖出
时间。不过需要注意的是，分红后股价可能会有波动，影响卖出价格。另外，在卖
出股票时还需要考虑到股市的涨跌和投资风险等因素，建议在了解相关知识后谨慎
操作。

格力电器大涨9%，你如何看

今天格力电器大涨9.24%，盘中最高触及65.4元，离它在2015年的历史高位66.1
元仅一步之遥，创新高似乎是大概率事件，自格力电器大股东出让15%股权引进战
略投资者的消息公布之后，格力电器的股价截止今天已经上涨了近40%，可见，市
场资金对于格力电器的器重！

那么，市场资金为何如此看好格力电器呢，我想可能主要有以下几个方面的原因：

一、未来大股东的不确定性，具有很大的想象空间：
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4月9日，格力电器就发布公告称要公开征集15%股权的受让方，截止目前，谁将
入主格力电器、成为格力电器的大股东，仍然是未解之谜，之前有人传言会是阿里
巴巴，后来被阿里巴巴澄清否认，当然，不管最终是谁入主格力电器，对于格力电
器而言，都是注入了新的活力，格力电器的主营业务可能会发生较大的改变，想象
空间很大，在消息未正式公布之前，市场都是在炒作朦胧的预期！

二、2018年年报及2019年一季度报，具有一定的炒作空间：

4月29和30日，格力电器将预披2018年的年报和2019年的一季度报，市场预测格
力电器2018年的营收大概为2000-2010亿左右，净利润为260-270亿左右，而对于
今年一季度的财报，由于一季度的房地产销售数据回暖，会刺激家电销售的增长，
格力电器的一季报应该也会有不错的表现，因此，也具有一定的炒作空间！

三、A股市场风格的转换：

过年前后，机构疯狂炒作没有业绩支撑的垃圾股、低价股，现在随着科创板即将上
市，机构将会更加看重有业绩支撑的绩优股、大盘蓝筹股，而格力电器13.9倍的市
盈率在家电行业是偏低的，而且格力电器目前15%左右的净利润率在整个制造业中
可以说是非常高的了，所以，很多人看好格力电器，一方面是它在传统空调行业的
盈利能力、市场垄断地位，另一方面，新的“东家”入驻也会给格力未来的发展注
入新的活力和盈利点！

以上是我的个人观点，欢迎大家留言讨论~~
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